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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第40回 5月11日 
通算1505回

▼次項へつづく

１.開会の点鐘　17時30分
２.ソング
　「国歌・奉仕の理想」
３.お客様の紹介
４.会務報告
５.クラブ討論会
　（社会奉仕委員会）
６.閉会の点鐘　18時30分

例会プログラム
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例会状況報告
第39回 4月27日 
通算1504回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1503回　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 50名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 80.8％

1502回の修正　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 60名
●補填者数　　　　  7名
●出席率　　　　 93.6％

1504回例会

平城京遷都１３００年際おもてなしボランティア

＜会長報告＞
新しく我々のクラブでお世話することにな
りました米山奨学生の崔さん、ようこそい
らっしゃいました。どうぞしっかりと学業
に励んで頂きたいと思います。宜しくお願
い致します。
本日その他特別に会長報告はございませんが、
１つお願をしたいと思います。
今年度このクラブの重点目標ということで、
「例会出席率を高めよう」ということを第
一に掲げさせて頂いている訳ですが、今年
度も１０カ月が経過しあと残すところ２か
月という事ですが、平均的に大体94％位の
例会出席率となっております。今年の最高
は98.46％というのが最高ですが、なんとか
一回は100％を達成できないかと、いま考え
ている訳ですが、これは皆さんにおすがり
するしかありませんので、よろしくお願い
したいと思います。我々のクラブで、年間
報告でずっと遡って調べますと、月間で100
％というと2002年までありません。2002～
2003年度の最後の４・５・６月。この三ヶ
月間が100％ということになっており、それ
以降は残念ながら100％はありません。ただ
これは月度の成績ですから、中に一度くら
いは１００％があったかも知れませんが、
今年度なんとか100％を、一か月でなくたっ
た一度でも良いですからなんとか達成した
いと考えております。あと二カ月です。どうぞよろしくお願い致します。

・森　正一　様（奈良ＲＣ）
・崔　瀞仁　様（米山奨学生）

５月１５日(土）
　「平城遷都１３００年祭記念例会」

本日のお客様 次週の例会
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委員会報告
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ニコニコ箱　本日計 11,000円　累計　2,166,000円
森　　一紀　君　皇太子殿下のご宿泊、無事終りました。ありがとうございます。
武藤　廣茂　君　一昨日、娘に子供が生まれました。初孫です。母子とも元気で大変感謝しています。やっと「じいちゃ

ん」の仲間入りです。トホホ
矢追家麻呂　君　ニコニコ協力

多田実カウンセラーより新しい米山奨学生のご紹介
崔瀞仁（チェ・ジョンイン）さん。韓国・釜山出身。奈良女子大学文
学部４回生。（来年卒業予定）専攻は社会情報学専攻・国際社会文
化学科。日本語もとても流暢で、非常に素敵な方ですので、皆さん
どうぞかわいがってあげて下さい。どうぞよろしくお願いいたします。
米山奨学生・崔瀞仁さんの挨拶
私は奈良女子大学文学部四回生の崔瀞仁と申します。今年から米山奨
学生として皆様方に色々とお世話になると思います。どうぞよろし
くお願い致します。
髙野社会奉仕委員長
本日も例会終了後、社会奉仕委員会を開催致しますので、メンバーの
皆様、ご出席いただきますようお願いいたします。それと、幹事と
私の方から、是非オブザーブして頂きたいと連絡させて頂きました
方もご出席いただきますようお願いいたします。
該当者のみ状差しに入れさせて頂きましたが、５月６・７日、奈良大
宮ロータリークラブが平城宮跡の受付ボランティアの担当となって
おります。先週の例会で皆さんのご都合をお伺いしまして、私の独
断で出て頂く方を決めました。午前４名、午後４名、二日間に渡っ
て全部で１６名ご出席いただきます。その中で、一名ずつ、これも
独断で責任者の方を決めさせて頂きました。状差しに詳細の信書を
入れておりますので、先日の研修の際の冊子も目を通して頂き、や
って頂きますようお願いいたします。
同じく５月１５日ですが、こちらもタイムスケジュール等の詳細を状
差しに入れさせて頂きます。その中で例会後バスに乗るまで、東京
恵比寿の方々と太宰府の方々のアテンドを頂きたいということで、
こちらも私が独断でメンバーを決めさせて頂きました。いつも色々
独断で申し訳ないのですが、ご協力頂きますようお願いいたします。

例会変更
橿原ロータリークラブ
・４月３０日（金）・・・G.S.E団員の報告会兼フェアウェルパーティー例会の為、時間変更。
   　　　　　　　　　 　時間：12：30～14：30   　場所：橿原ロイヤルホテル２階「畝傍」の間
　※�例会を先にし、13：30頃よりお食事開始とさせて頂きます。
　※お酒をご用意致しておりますので、飲食されます方は、お車でのご出席はご遠慮ください）
　※�ビジター受付は通常通り行います。
あすかロータリークラブ
・５月２６日（水）・・・奈良東ＲＣとの合同夜会例会の為、時間変更。時間：18：00～
　※�ビジター受付は平常通り５月２７日（木）12：00～12：30まで橿原ロイヤルホテルフロント横にて行います。
平城京ロータリークラブ
・５月２７日（木）・・・定款第６条第１節Ｃにより休会。※�ビジター受付は行いません。
大和郡山ロータリークラブ
・５月３１日（月）・・・生駒ＲＣとの合同夜会例会の為、日時変更。
　６月５日（土）午後２時～３時半　場所：奈良文化財研究所平城宮跡資料館（奈良市佐紀町　TEL:0742-30-6752）
　※�ビジター受付は５月３１日（月）12：00～12：30まで奈良プラザホテルロビーにて行います。
・６月２８日（月）・・・例会場の都合により、場所変更。
　　　　　　　　　　　　場所：大和郡山市商工会館　（大和郡山市北郡山町185-3　TEL:0743-53-5955）
　※�ビジター受付は通常の例会として行います。
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分権時代の地域社会を考える～市民・企業・政府による協力社会～
奈良県立大学　学長　伊藤　忠通　氏　 

いまはどのような時代でしょうか？歴史には、時代（ピリオッド）と画
期（エポック）があります。時代とは一定の社会経済の構造が維持され
ている時期であり、画期とは一つの時代の社会構造が崩れ、新しい時代
の社会構造が生まれる時期です。いまはまさにその画期に当たり、地域
社会が大きく動揺しています。
社会は、工業社会から情報・知識社会へと移り、少子高齢化、グローバ
ル化、高度情報化、多様化といった変化が地域社会を取り巻いています。
このような状況の中で地域社会は何を求められているのでしょうか？また、
なぜいま地方分権や地域主権が求められているのでしょうか？
グローバル化とローカル化が同時進行している現代においては、ボーダ
ーレス化によって国民国家が揺らぎ、人々はアイデンティティを求め、
地域社会への帰属意識を強めています。この変化が、国民国家の機能を
二つの方向、つまり超国民国家機関と地域社会に分化させています。
地域社会が重視されると、地域社会をコントロールするシステムが重要
になってきます。いわゆる社会システムには3
つのサブシステムがあります。それらは、経済
システム、政治システム、社会システムです。
現在はこの３つのサブシステムが機能不全を起
こしています。またこの3つのサブシステムを
繋いでいる財政システムもうまく機能していま
せん。
まず必要な事は、従来の集権システムを分権シ
ステムに変え、地域のことは地域で考え、地域
で決めるという、自己決定・自己責任の仕組み
をつくることです。
では、分権時代における地域社会の構図はどの
ようになるのでしょうか？分権時代においては、
市民・企業・政府による協力社会になると考え
られます。集権時代には政府（国）が社会を統
治していましたが、分権時代には市民・企業・
政府の３社による共同統治になります。つまり、
ガバメントからガバナンスの時代になります。
いわゆるソーシャル・ガバナンスの時代になり
ます。

平城京遷都１３００年祭おもてなしボランティア　谷川　千代則
５月６日（木）、７日（金）県下のロータリークラブで取り組んでいる奉仕活動として、遷都１３００年祭おもてなしボ
ランティアに参加しました。ロータリークラブの受付ブースも設けていましたが、
残念ながらロータリーアンの方はいらっしゃいませんでした。ＧＷ期間は目標以上
の人出で会場もかなり混雑したようですが、休み明けで人出は少なかったようです。
６日は暑くて大変でしたが、一般のお客様からいろいろと質問を受けることが多く、
少しはお役に立てたような気がします。
７日出席の皆さんは雨の中お疲れ様でした。
１５日も太宰府・東京恵比寿の方々に開場をしっかり案内できるように勉強にもな
りました。１５日晴れますように！

出席者
５月６日（木）　ＡＭ　　高野・橋本・宮西・渡辺
　　　　　　　　ＰＭ　　野崎・多田（廣）・多田(実)・谷川
５月７日（金）　ＡＭ　　増井・今崎・倉田・高辻・武中
　　　　　　　　ＰＭ　　水野・森下・西口・坂井


